

INCENDIE D'UN POSTE ÉLECTRIQUE RTE LES CONDITIONS DU RETOUR PROGRESSIF À LA NORMALE

SAINT-DENIS, LE 30 JUILLET 2018

La SNCF travaille depuis dimanche soir sur les deux hypothèses présentées par RTE pour la reprise de l'alimentation électrique provisoire de la gare de Paris-Montparnasse : RTE indique pouvoir rétablir cette alimentation soit lundi soir, soit mardi soir.

Reportés depuis vendredi sur Paris-Austerlitz, les départs et arrivées des TGV du Sud-Ouest pourraient ainsi être de nouveau reçus en gare de Paris-Montparnasse, dès mardi (hypothèse favorable RTE) ou à partir de mercredi (hypothèse défavorable).

Pour simplifier l'information de nos voyageurs, il n'y aura pas de changement de gare de départ ou d'arrivée en cours de journée.

L'atelier de maintenance des TGV Atlantique situé à Chatillon n'est plus alimenté en puissance haute tension depuis vendredi 11h30. Les opérations de vérifications périodiques de sécurité (systèmes de frein, moteurs, portes...) n'ont pu être réalisées sur l'ensemble des trains. De nombreuses rames sont donc actuellement indisponibles à la circulation.

Dès que RTE aura rétabli une alimentation électrique normale, l'atelier rattrapera les 4 ou 5 jours de retard de maintenance et de vérifications de sécurité, pour remettre les trains à la disposition des clients. Des techniciens supplémentaires viendront en renfort d'autres ateliers.

Il faudra plusieurs jours pour que l'ensemble des rames nécessaires à un service normal puissent être préparées et vérifiées en toute sécurité.

Dès vendredi, un trafic proche de la normale sera garanti. Lundi, le service sera complètement normal.